
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 26 SETTEMBRE 2018
 

Oggi 26 Settembre 2018, alle ore 18.00, presso l’ufficio del comitato Asbuc presso la struttura
del Comune di Fanano in via Sabbatini snc, su comunicazione consegnata a tutti i componenti,
si riunisce il Comitato in seduta privata.

Sono presenti:

Turchi Cesare

Poli Maurizio Umberto

Romanelli Renzo

Zanasi Massimo

é assente Pellegrini Leonardo,

È altresì Assente il segretario Sara Balestri.

È presente Boselli Cipriano della Lapam.

Il Presidente dato atto che sono presenti 4 componenti su 5, dichiara validamente costituito il
Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 37.

Il Presidente dato atto che è assente il segretario Sara Balestri propone di nominare il sig. Poli
Maurizio Umberto come segretario temporaneo per questa riunione.

Il Presidente propone di incaricare Boselli Cipriano alla stesura del verbale della riunione odierna, il
quale accetta l’incarico.

Il Comitato con voti 4 voti a favore, e quindi all’unanimità, approva.

DELIBERA N° 38

1) TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 08/08/2018.

Il Presidente propone di approvare la trascrizione del verbale della riunione precedente, che è
stato consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.

Il Comitato con 3 voti a favore e n 1 astenuto in quanto assente, delibera la trascrizione.

DELIBERA N° 39.

2) AGGIORNAMENTO INFORMATIVA PRIVACY.

Prende la parola Boselli Cipriano che espone la nuova normativa europea sulla privacy: dopo
approfondita discussione si delibera di raccogliere l’elenco degli aventi diritto, per poi procedere a
consegnar loro la modulistica per il consenso al trattamento dei dati, che verrà consegnato a tutte
le persone fisiche che potenzialmente potranno conferire i loro dati personali o ex sensibili allo
scrivente A.S.B.U.C.

Il Comitato con voti 4 voti a favore, e quindi all’unanimità, approva.

DELIBERA N° 40.

3) FRAZIONAMENTO ZONA CIMONCINO.



Il Presidente informa il Comitato che nel verbale di conciliazione era prevista che una parte di
terreno doveva cedersi al Comune di Fanano, cessione poi non effettuata . A fronte della richiesta
attualmente pervenuta dal comune di Fanano, si propone di effettuare una verifica della correttezza
del frazionamento indicato dal Comune.

Il Comitato con voti 4 voti a favore, e quindi all’unanimità, approva.

DELIBERA N° 41.

4) INSTALLAZIONE BOMBOLONE “CIMONCINO NEVE SRL”.

Il Presidente informa il Comitato della richiesta da parte di una ditta di installare un bombolone del
gas nella zona Cimoncino, firmando una dichiarazione di autorizzazione del terzo proprietario.

Trattandosi di un terreno in concessione alla ditta Ottolupi srl, il Comitato con voti 4 voti a favore, e
quindi all’unanimità, approva.

VV.EE.

Il Presidente informa il Comitato della richiesta di incontro ricevuta dal sig. Luciano Benati della
scuola di sci di fondo per ottenere un sostegno al sito da lui gestito in località Cimoncino.

Il Presidente riferirà a seguito dell’avvenuto incontro.

VV.EE

Il Presidente informa il Comitato dei moduli inviati al sig. Agostino Barbieri per il taglio legna.
Appena pronta l’autorizzazione saranno predisposti dei moduli per il taglio legna.

VV.EE

Il Presidente informa il Comitato della comunicazione ricevuta dalla Ottolupi srl per la cartella
Equitalia ricevuta in merito ad un accertamento catastale.

Tale cartella è stata pagata a seguito di rottamazione dalla ditta Ottolupi srl.

VV.EE

Il Presidente informa il Comitato della comunicazione affissa per il termine della presentazione
delle domande per il contributo di trasporto scolastico 2017/2018.

VV.EE

Il Presidente informa il Comitato della relazione inviata dalla ditta Chiarotti Edoardo, facente parte
dell’ATI a cui sono stati affidati i lavori di manutenzione sentiri, riguardante la conclusione dei lavori
effettuati nell’estate 2018; pertanto appena ricevute le fatture a saldo sarà compito del Comitato
procedere alla liquidazione a saldo per i lavori svolti.

VV.EE

Il Presidente informa il Comitato di aver ricevuto richiesta dalla “Borgata La Sega” per lavori
di manutenzione su un pezzo di via Romea.

Il Presidente effettuerà un incontro col Sindaco per approfondire la situazione.

VV.EE.



Prende la parola Boselli Cipriano che informa il comitato che dal 01/01/2019, salvo proroghe,
entrerà in vigore la fattura elettronica che sostiuirà integralmente ogni documento cartaceo fiscale.
Il comitato prende atto.

La riunione alle ore 19,20 viene conclusa.

Il Presidente Turchi Cesare 

Il Segretario Poli Maurizio Umberto

Il consigliere Zanasi Massimo 

Il consigliere Romanelli Renzo 

Il Consigliere Pellegrini Leonardo (ASSENTE)


